

やまびこ



← 学校のさらに詳しい情報は、
湯山小学校ホームページまで。

ホームページアドレス <https://yuyama-e.esnet.ed.jp/>

湯山小学校発行 第1号 2021.4

令和3年度のスタートに寄せて

校長 渡邊 恵理

校庭の花々が色鮮やかに咲き誇る8日、60名の新1年生が入学しました。令和3年度は、全校児童379名でスタートです。本日の入学式は、1年生にとってわくわくドキドキだったのではないのでしょうか。1年生には、「気持ちのよいあいさつをしましょう」「やさしさがあふれる学校にしましょう」「一つしかない命を大切に、安全・元気に生活しましょう」と三つの頑張ってもらいたいことを話しました。湯山小学校の校訓「よく学び よく遊べ」の下、たくさんの友達とたくさんの経験をすることで、心豊かに育ててもらいたいと願っています。

また、入学式に先立って新任式、始業式を行いました。全ての子どもたちが、新しい先生、新しい学級、新しい教科書……と心新たに一年のスタートの日を迎えました。在校生には、「よいこと、正しいことが進んでできる子になりましょう」「まごころのある、やさしい子になりましょう」「心も体もたくましい子になりましょう」と話しました。学年が進級したことで、一人一人には新しい役割ができてきます。自分に与えられた役割を果たすことで、一人一人が責任感をもち自己有用感を高めてほしいと願っています。

昨年度から引き続き、今年度も新型コロナウイルス感染症対策が重要課題となります。子どもたちの安全・安心を第一に学校の教育活動を進めてまいりますので、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。はやく子どもたちが何の制約もなく、笑顔で思い切り活動できる日が来ることを願います。ご家庭におかれましては、不要不急の外出を控え、マスクの着用、手洗いの徹底等の感染症防止に努めていただきますようお願いいたします。令和3年度も、一人一人のよさや可能性を最大限に伸ばすよう教職員一同、一丸となって取り組んでまいりますので、どうかご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

